



## SPORT

### Birenstihl ist Paragliding-Schweizer-Meister

Der Därstettner Andi Birenstihl holte sich bei den Schweizermeisterschaften im Paragliding in der Kategorie Sport Gold. Bei schwierigen Wetterbedingungen starteten 88 Piloten an der diesjährigen Schweizermeisterschaft in Scuol (GR). An den fünf Tagen konnten nur zwei Durchgänge von rund 55 Kilometern durchgeführt werden, welche taktisch sehr anspruchsvoll waren.

«Dass ich gewonnen habe, war mir erst klar, als ich eine provisorische Rangliste im Telegram-Chat Swiss Open Scuol angeschaut habe. Auch dann war ich anfangs noch nicht sicher, es kann immer noch irgendwo ein Fehler auftauchen», berichtete Birenstihl.

«Im ersten Lauf war ich «nur» 6. mit 3:30 Minuten Rückstand. Im zweiten und letzten Durchgang konnte ich schon vor dem Start auf 4200 Meter über Meer

aufdrehen und so das Rennen starten. Ich kam nicht schlecht voran, aber im Ziel wusste ich nicht, ob noch ein Sportklassepilot vor mir war», so der Därstettner. «Dem war nicht so und ich konnte genug Vorsprung rausholen, um meinen Rückstand aus dem ersten Durchgang wettzumachen. So holte ich mit 1:20 Minuten Vorsprung meinen dritten Schweizermeistertitel», freute sich der Pilot.

Dies, nachdem er zwei Mal bereits gewonnen und drei Mal schon Vizemeister (zweimal davon mit nur einem Punkt Rückstand) war.

Auf dem Podest und auch schon kurz vorher dachte Birenstihl: «Yes, das ist der Hat trick, von dem meine Buben meinten, dass ich den noch machen müsse.» Die Swiss Open 2022 dauerte vom 27. Juni bis 2. Juli 2022.



Andi Birenstihl (Mitte) freut sich über seinen Schweizermeister-Titel.